

練馬区立光が丘四季の香小学校

学校だより



<12月号>

令和5年11月30日

TEL 03-3977-2711

校長 繁田 幸江

第155号

教育目標：自ら考える子・思いやりのある子・たくましい子

HP <https://www.nerima-ky.ed.jp/shikinokaori-e/>

「伝えよう つなげよう みんなの心」～音楽会の合言葉～

校長 繁田 幸江

今年も残すところあとわずかとなりました。光が丘四季の香小学校では、11月24日、25日に、4年ぶりの音楽会を行いました。保護者の皆様、地域の皆様には、ご多用の中をお越しいただき心より感謝申し上げます。また、子供たちへの温かい拍手をありがとうございます。

私が音楽会で感動したのは、友達や指揮をする先生と心をつなげて歌ったり演奏したりする子供たちの真剣な姿です。ひな壇に並ぶと、緊張した子供たちの視線が指揮をする先生にずっと集まります。その瞬間から、子供たちと先生の気持ちが一つになって、様々な音楽の世界が始まります。お箏、日本民謡、絵本の世界、サウンドオブミュージック、リズムムービング、ロックンロール…。中でも、6年生の「アフリカン・シンフォニー」は圧巻でした。打楽器のリズムで始まり、アフリカの大地や野生の動物たちの姿が目には浮かぶような迫力のある力強い演奏でした。演奏が終わった時には、会場から割れんばかりの拍手が沸き上がりました。

また、11月6日から8日には、5年生が軽井沢移動教室に行きました。5年生は、その1週間前にインフルエンザで学年閉鎖になり、移動教室の準備や練習も十分ではない状況で出発しました。晩秋の軽井沢は、東京よりもぐっと冷えるので、何よりも元気に帰ってくることが目標でした。ところが、軽井沢に着いてみると、天候にも恵まれて、昼間は暖かいくらいでした。澄み切った空気と秋真っ盛りの自然の中、子供たちはよく遊び、全ての体験学習を行うことができました。初めは、班で全員揃って集合したり協力して行動したりすることがうまくできずに、先生から指導を受けることもありました。それでも、話を素直に聞き、なぜそれが大切なのかを理解して、班で助け合いながら行動することができるようになりました。2週間後の音楽会では、そのチームワークをさらに発展させて、見事な「八木節」を披露しました。

音楽会も移動教室も、普段の学校生活では味わえない感動や学びがたくさんありました。子供たちには、人とのつながりや気持ちを伝え合うことを大切にしてほしいと思います。また、私たち大人も、子供たちががんばったことや成長したことをしっかりと伝えていきたいものです。それが、子供たちの自己肯定感を高め、「よし、挑戦してみよう。」と次への意欲につながるのだと思います。12月は、まとめの時期です。行事で一回り成長した子供たちが、学習面や生活面にも学んだことを生かしていけるように、ご協力の程よろしく願いいたします。

令和5年度学校評価のお願い

保護者の皆様からの学校評価を次年度に生かしてまいります。

Google フォームで回答していただきます。詳しいお知らせは、明日配布します。ご協力をよろしくお願いいたします。

個人面談について

保護者の皆様と担任が顔を合わせて話し、お子様についての共通理解を図る貴重な機会です。また、通知表の総合所見欄は、「面談のとおり」とさせていただきます。ご理解の程、どうぞよろしくお願いいたします。

12月 行事予定			授業時間						相談室
			1年	2年	3年	4年	5年	6年	
1	金	安全指導 読書旬間 始	4	4	4	4	4	4	○
2	土								
3	日								
4	月	個人面談①	4	4	4	4	4	4	☆
5	火	個人面談②	4	4	4	4	4	4	
6	水	避難訓練 個人面談③	4	4	4	4	4	4	○
7	木	個人面談④	4	4	4	4	4	4	
8	金	個人面談⑤	4	4	4	4	4	4	○
9	土	土曜授業・学校公開 (4時間授業 12:15 下校) キックコーマンしょうゆ塾 (3年)	4	4	4	4	4	4	
10	日								
11	月	安全教室 (起震車4)	5	5	5	6	6	6	☆
12	火		5	5	6	6	6	6	
13	水	ユニセフ募金	4	4	4	4	4	4	○
14	木	社会科見学(6) ユニセフ募金	5	5	6	6	6	6	
15	金	ユニセフ募金 読書旬間終	4	5	5	6	6	6	○
16	土								
17	日								
18	月		5	5	5	6	6	6	☆
19	火		5	5	6	6	6	6	
20	水		5	5	5	6	6	6	○
21	木	社会科見学(4)	5	5	6	6	6	6	
22	金	給食終 社会科見学(3)	4	5	5	5	5	5	○
23	土								
24	日								
25	月	2学期終業式	4	4	4	4	4	4	
令和6(2024)年 1月 冬季休業日…12月26日(火)～1月7日(日) 学校休務日…12月28日(金)～1月4日(木)									
8	月	成人の日							
9	火	3学期始業式	4	4	4	4	4	4	
10	水	給食始 身体測定(1)	5	5	5	5	5	5	○
11	木	身体測定(2) こぶし指導始	5	5	5	6	6	6	
12	金	身体測定(3) 委員会	4	5	5	5	6	6	○
13	土	土曜授業・学校公開	4	4	4	4	4	4	

☆スクールカウンセラー相談日 ○心のふれあい相談員相談日

12月の生活目標 健康にすごせるように生活をしよう

インフルエンザが猛威を振るっています。手洗いの徹底と教室内の換気、加湿等、引き続き感染予防に取り組んでいきます。「健康な生活」をするためには基本的な生活習慣を確立することが大切です。「早寝・早起き・朝ごはん」…小学生に必要な睡眠時間は9～11時間とされています。毎日決まった時刻に寝て、十分な睡眠をとれば、決まった時刻に起きるのは辛くありませんし、朝ごはんも美味しく食べられます。自分の生活の流れに見通しをもてると、時間の使い方が上手になり、心にも余裕が出て、めりはりのある生活ができるようになります。

音楽会 11月24日、25日

学年、みんなで力を合わせ、思い出に残る音楽会になりました。1曲1曲に温かい拍手を送っていただきました。終わった後、達成感に満ちた子供たちの姿が印象的でした。



軽井沢移動教室 11月6日～8日

5年生は、秋の軽井沢で、カーリング、林業体験、火起こし、勾玉作り、リング狩りなど様々な体験学習をしました。



読書旬間について

この期間に子供たちには読書の楽しさに触れ、知識を増やしたり、想像の世界をより身近に感じたりして、本に親しんでほしいと思います。保護者の皆様もお子様と一緒に本を読んだり、読み聞かせをし合ったりして、親子の触れ合いを増やしてみてください。学校でも読み聞かせやブックトークなどを通して、本に触れる機会を増やしていきます。

持久走

持久走に取り組むことで、体力向上を図っていきます。

12月の水曜日、中休みに普段着で行います。動きやすい服装(スカートは履いてこない。)履きなれた靴で来るようにお願いいたします。

【給食費・教材費の日引き落とし日】12月7日(木)

引き落とし日までに、口座へのご入金をお願いいたします。